

A3: BeReal: Mentale Gesundheit stärken und das wahre Selbst an Schulen stärken

ÄNDERUNGSANTRAG A3-039

Antragsteller*in: *Louis Oberhammer*

Antragstext

Von Zeile 38 bis 41:

? Wir fordern die verpflichtende Aufnahme von mentaler Gesundheit und psychischer Probleme in den Lehrplan der Sekundarstufe 2. ~~Schulen bekommen hierbei ein zentral definiertes Curriculum und können selbst entscheiden, wie, in welchem Rahmen und in welchem Fach es unterrichtet wird.~~ Schulen bekommen hier ein zentral definiertes Curriculum und bekommen genaue Vorgaben, wie und in welcher Form dieses unterrichtet wird.